## JHV: Neues Kommando bei der FF Wiesing

Anfang März fand die 127.
Jahres-Hauptversammlung
der Freiwilligen Feuerwehr
Wiesing statt. Walter Theuretzbacher übergab das Kommando an Andreas Rofner.

WIESING Kommandant Walter Theuretzbacher eröffnete die 127. Jahres-Hauptversammlung der FF Wiesing traditionell mit der Begrüßung der Mitglieder und Ehrengäste. In einer kurzen Präsentation gab er einen Überblick über das vergangene Vereinsjahr. Insgesamt 33 Einsätze (drei Brandeinsätze, 29 technische Einsätze, eine Brandsicherheitswache) und 353 Stunden stehen für die Wehr zu Buche. Hinzu kommen 27 Übungen mit 507 Mitgliedern in über 1.000 Stunden, Insgesamt leisteten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing 4.565 ehrenamtliche Stunden.

Dazu zählen auch die Tätigkeiten der Jugendfeuerwehr: 23 Übungen und 652 Stunden leisteten die



Das neue Kommando mit v.l.: Schriftführer Michael Rott, Kommandant Andreas Rofner,
Kommandant-Stv. Dominik Böck und Kassier Werner Reremoser.

Foto: FF Wiesing

"Jüngsten" der Wiesinger Wehr.

## **Neues Kommando**

Als Höhepunkt der Versammlung standen die Neuwahlen auf dem Programm. Nach 20 Jahren als Kommandant stellte sich Walter Theuretzbacher nicht mehr der Wahl. 37 Jahre im Ausschuss, 15 Jahre Kassier und 20 Jahre Kommandant sprechen für sich.

Der neue Kommandant heißt ab sofort Andreas Rofner, dem Dominik Böck als Stellvertreter zur Seite steht. Als Kassier fungiert Werner Reremoser, als Schriftführer Michael Rott.